

## Bericht des Jugendvorstandes der Fußball-Vereinigung Wannsee e.V. zum Jahr 2020

Liebe Mitglieder,

gemeinsam mit unseren 17 Jugendmannschaften, rund 300 Kindern und Jugendlichen, den rund 50 Ehrenamtlichen der Jugendabteilung hatten wir auf ein zweites, großes Stadionfest im Sommer 2020 sowie sportliche Erfolge gehofft.

Am Ende bestimmten jedoch nicht sportliche Leistungen das Treiben im Stadion Wannsee, stattdessen prägte die Corona Pandemie das Kalenderjahr 2020.

Aufgrund behördlicher Maßnahmen stand das Stadion Wannsee den Kindern und Jugendlichen über mehrere Monate nicht zum Trainings- und Spielbetrieb zur Verfügung.

Die Spielzeit 2019/2020 wurde abgebrochen, die Spielzeit 2020/2021 ebenso. In einem regulären Kalenderjahr bestreiten die Kinder und Jugendlichen je nach Altersklasse rund 18-30 Pflichtspiele. Im Kalenderjahr 2020 waren es 4-6 Pflichtspiele. Rund 40% der Trainingseinheiten im Kalenderjahr 2020 konnten aufgrund behördlicher Maßnahmen im Jugendbereich nicht stattfinden.

Gerade in dieser herausfordernden Zeit zeigte sich das außerordentliche Engagement unserer Ehrenamtlichen. Es wurden Trainingseinheiten, Lehrveranstaltung, Fortbildungen und Mannschaftsabende in digitaler Form durchgeführt.

Gemeinsam haben wir es unter diesen besonderen Herausforderungen geschafft, dass die Bindung der Kinder und Jugendlichen an unseren Verein trotz fehlender persönliche Begegnungsmöglichkeiten nicht verloren gegangen ist.

Mit großer Freude kann ich zusätzlich berichten, dass es uns im Kalenderjahr 2020, insbesondere durch die tatkräftige Unterstützung von Rene Wichmann, Gerd Vorwerk, Werner Gleike, Nico Leuschner, Marc Dannewitz, Miriam Röser und Ole Marquardt gelungen ist, unserem Vereinscasino einen neuen Anstrich zu verschaffen.

Es wurde eine neue und moderne Begegnungsstätte für unsere Kinder und Jugendlichen geschaffen und endlich können die Kinder ein leckeres Eis nach den Trainingseinheiten genießen oder in der Sandliste bzw. am Tischkicker

weitere Zeit in Ihrer sportlichen Heimat abseits des Trainings- und Spielbetrieb verbringen.

Der Ausblick in das Kalenderjahr 2021 verspricht Zuversicht.

Für die Spielzeit 2021/2022 können wir eine größere Anzahl an Jugendmannschaften melden, die Anzahl an Mitgliedern ist trotz der Herausforderungen der Corona Pandemie nicht gesunken.

Wir begrüßen viele neue, ehrenamtliche Unterstützer. Wir spielen mit unseren Mannschaften der D- bis B Junioren in der Landesliga und unserer A Junioren in der Verbandsliga.

Gerade die Verbandsliga bedeutet für unsere A Junioren eine besondere Herausforderung, aber auch Auszeichnung.

Wir wünschen allen Mannschaften viel Freude und Erfolg.

Persönlich wünsche ich mir für die Zukunft mehr Unterstützung durch den Gesamtverein.

Die Jugendabteilung repräsentiert rund 2/3 der Mitglieder in unserem Verein. Insofern bedürfen die Interessen der Kinder und Jugendlichen in unserem Verein mehr Gehör.

Hieraus resultiert auch der Antrag des Jugendvorstandes zum aktiven Wahlrecht für alle Mitglieder ab 16 Jahren.

Gemeinsam muss es uns nachhaltig gelingen die Jugendlichen auch nach der Jugendzeit an den Verein zu binden, und sportliche Erfolge zu sichern.

Abschließend bedankt sich der Jugendvorstand bei allen Trainern und Betreuern der Mannschaften für den hohen persönlichen und zeitlichen Aufwand zum Wohle der Nachwuchsförderung in unserem Verein.

Stefan Sziedat

Vorsitzender Jugendvorstand

Jugendleiter FV Wannsee e.V.